



GOBERNACIÓN DE  
PRESIDENTE HAYES  
ADMINISTRACIÓN 2023 - 2028

*Presidente Hayes es nuestro,  
Trabajemos por su desarrollo!*

# Boletín

S E M A N A L

## RESUMEN INFORMATIVO

DE ACTIVIDADES REALIZADAS POR LAS  
DISTINTAS DEPENDENCIAS DE LA INSTITUCIÓN

*Lic. Bernardo Zárate*  
GOBERNADOR





RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 16 DE MARZO AL 22 DE MARZO DEL 2025

## *Consejo de Gobernadores con presencia de la Ministra de Trabajo*



El Gobernador Sr. Bernardo Zárate formó parte de la reunión del Consejo de Gobernadores del Paraguay, donde, junto a sus pares, se reunió con la Ministra de Trabajo, Mónica Recalde. Durante el encuentro, se abordaron iniciativas clave para impulsar el empleo juvenil previa formación planificada.



El compromiso es generar más oportunidades para los jóvenes, brindándoles herramientas y programas que les permitan desarrollar su potencial y acceder a empleos de calidad.

## *Reunión con Vice Presidencia*

El Gobernador Sr. Bernardo Zárate, participó de una importante reunión con el Vicepresidente de la República, Pedro Alliana, y el Director de Itaipú Binacional, Justo Zacarías. Durante el encuentro, abordaron diversos proyectos y programas que se implementarán en distintos departamentos del país.

Conversaron acerca de estrategias para fortalecer la economía local, así como la ejecución del proyecto "1.000 km de pavimento", una iniciativa clave para mejorar la accesibilidad y conectividad en todo el territorio nacional.

Desde el Gobierno Departamental, seguimos trabajando e impulsando el desarrollo y mejora de la calidad de vida de los Hayenses.





## Apoyamos al MOPC en el Pilcomayo

El Gobernador Sr. Bernardo Zárate visitó la zona de General Díaz para interiorizarse sobre la situación del río Pilcomayo y los trabajos que se están llevando a cabo en la zona.

En el lugar, maquinarias del MOPC continúan operando para mejorar el cauce y mitigar los efectos del avance del río. Como muestra de compromiso con la comunidad y en apoyo a la Comisión Pilcomayo, hemos enviado un camión volquete para reforzar las tareas en curso.

Seguimos trabajando juntos por el bienestar de nuestra gente y la protección de nuestros recursos naturales.



## Reunión con el SINAFOCAL

Recibimos la visita de la Lic. Magali Escobar, Jefa del Departamento de Formación Laboral Inclusiva, y el Abg. Héctor González, ambos del SINAFOCAL, con quienes trabajamos en la organización de cursos de capacitación para el Departamento de Pdte. Hayes.

Estos cursos estarán dirigidos especialmente a personas en situación de vulnerabilidad, el sector indígena, madres jefas de hogar y personas con discapacidad, con el objetivo de brindarles mayores oportunidades de desarrollo y empleo.





## Jornada de Inspección Médica Gratuita

Profesionales de nuestra Secretaría de Salud realizaron una importante inspección médica para velar por el bienestar de nuestros niños y jóvenes.

Instituto Baha'i Miki Rutan en Cerrito (Benjamín Aceval) 280 alumnos atendidos.

Escuela y Colegio Dr. Raúl Peña (Villa Hayes) 70 alumnos atendidos.

Estas acciones son fundamentales para el cuidado de la salud y el normal desarrollo de las actividades escolares.

## Jornada Escolar en Pa'i Puku

Desde nuestra Secretaría de la Juventud, en coordinación con el Departamento de Niñez y Adolescencia, llevamos a cabo una jornada de concienciación y formación con los alumnos del Centro de Formación Integral María Medianera de Todas las Gracias de Fe y Alegría - Pa'i Puku.

Durante la actividad, abordamos temas fundamentales para el desarrollo y protección de la niñez y adolescencia:

- Prevención del abuso sexual
- Dinámicas de integración
- Crianza positiva
- Prevención del bullying escolar.

Esta jornada fue posible gracias al trabajo conjunto con diversas instituciones, destacando la participación del MEC a través de la Dirección Departamental de Educación y Supervisión Pedagógica área 15-06; La Municipalidad de Benjamín Aceval (CODENI) y el Ministerio de la Niñez y la Adolescencia (MINNA).





## Charlas en el Distrito de Campo Aceval

Desde nuestro Departamento de Niñez y Adolescencia, en colaboración con la CODENI del Municipio de Campo Aceval, realizamos una visita a la Residencia Educativa - Internado de la Esc. Bás. Priv. N° 7.767 Esperanza Viva.

Durante nuestro recorrido, evaluamos las necesidades del lugar y llevamos a cabo charlas de sensibilización sobre temas fundamentales como la Prevención del Abuso y Explotación Sexual en Niñas, Niños y Adolescentes, así como sobre el Bullying Escolar.

Nuestro compromiso es seguir trabajando para garantizar el bienestar y la protección de la niñez y adolescencia en nuestra comunidad.



## Visitamos varias USF en el Departamento



El Gobernador de Presidente Hayes, Sr. Bernardo Zárate, realizó una visita de verificación a la Unidad de Salud Familiar (USF) de:

- \* Ávalos Sánchez (Distrito de Campo Aceval)
- \* 12 de Junio (Distrito delrала Fernández)
- \* Pa'i Puku (Distrito de Benjamín Aceval).

Estas obras fueron entregadas a la Gobernación mediante un convenio firmado con Itaipu Binacional y el Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social.

Tres obras iniciadas por Itaipu y que han quedado postergadas, tras la firma asumimos la responsabilidad de su culminación.

El Gobierno Departamental del Sr. Bernardo Zárate, se compromete a realizar las gestiones necesarias para concluir estas obras en el menor tiempo posible, garantizando así el acceso a mejores servicios de salud para los pobladores de los mencionados distritos.



## Ofrecimos Cursos Gratuitos de Panadería y Confitería

Con gran éxito se llevaron a cabo Cursos de Panadería y Confitería en varias locaciones.

Esta iniciativa, organizada por nuestro Departamento de la Mujer, busca fortalecer habilidades culinarias y brindar nuevas herramientas a las participantes que apunten a monetizar su propia fabricación.



Pozo Colorado, Montelindo y Benjamín Aceval



## Taller de Elaboración de Huevos de Pascua

En el Quincho del Polideportivo Departamental, fuimos anfitriones del Taller de Elaboración de Huevos de Pascua, traído por Plastiari, donde los participantes aprendieron paso a paso a crear este delicioso producto.

Esta actividad no solo fue una oportunidad para compartir y aprender con intención de un consumo familiar, sino también una herramienta para encaminar un emprendimiento propio.

¡Agradecemos a Plastiari y a los instructores de Fane quienes hicieron posible la realización del mencionado taller!



## Promoviendo nuestra Artesanía Indígena

Desde nuestros Departamentos de Turismo y Medio Ambiente, realizamos el traslado y acompañamiento a la Sra. Gerollis Solano, representante de la Comunidad Enxet Sur, a la Expoferia en la Plaza Infante Rivarola.

En el lugar pudo ofrecer sus hermosos productos artesanales elaborados con karandilla e hilo de karaguata, artículos en palo santo y exquisita miel de abeja.





## Planificación de Servicios Sociales en Campo Aceval



Desde nuestra Secretaría de Desarrollo Social, realizamos una visita al Intendente de Campo Aceval, Dr. Alberto Pereira, con el objetivo de coordinar importantes Servicios Sociales para la ciudad.

Entre las acciones planificadas, destacamos:

Atención Oftalmológica, en el marco de la campaña de captación de pacientes con cataratas para su posterior cirugía.

Censo a personas con discapacidad, con el propósito de gestionar diversas ayudas técnicas que mejoren su calidad de vida.

Asimismo, estaremos replicando estas iniciativas en el distrito de Tte. Esteban Martínez, reafirmando nuestro compromiso de acercar servicios esenciales a quienes más lo necesitan.

## Distribución de Agua

Desde nuestro Departamento de Riesgos, seguimos trabajando para garantizar el acceso al agua potable a las familias del departamento.

En esta ocasión, hemos llegado a los siguientes distritos:

30.000 litros - Comunidad Indígena San Francisco de Cerrito (Benjamin Aceval)

30.000 litros - Nueva Asunción

20.000 litros - Beterete Cué (Nanawa)

